



開南 ういまちぐわー ～なはマチグワ～のはじまり～

今年の七夕短冊まつりのようす

那霸市は、平成15年9月に環境の国際標準規格であるISO14001を認証取得し、市役所内の節電、節水、ごみの減量や各課の環境関連事業の推進などに取り組んでいます。

8月24日と25日の両日、審査登録機関である高压ガス保安協会により、ISOの規格どおり環境管理システムが適正に運用されているかを確認する定期審査が行われました。その後、9月に行われた評議委員会で審議され、認証の継続が決定しました。

買物客が行きかう「サンライズ・なは」からある「サンライズ・なは」は、終戦直後、「ういまちぐわー」と呼ばれ、戦後那覇の商業活動の発生地といわれています。現在の開南バス停付近のガジュマルの木陰では物々交換が行われ、次第に戦後間もない米国占領下の時代、アーチャー（商いのこと）が集まり、商業活動が始まりました。商店街の空洞化が始まりました。

厳しい経済環境の中、活性化を図るため、快適に買い物ができるようアーケードやカラフル装飾の導入を図り、昭和63年に通り名を公募。愛称「サンライズ・なは」として再スタートしました。

また、恒例となっている商店街主催による「七夕短冊まつり」も今年で16回目を迎えました。今年も7月1日から9月1日まで、毎週土曜日午後2時から3時まで開催されます。

子どもたちに、ゲームを通して市場で働く人たちとふれあつてもらおうと、第8回栄町忍者まつりが9月3日、栄町市場を中心に開催されました。

頭に風呂敷などを巻いて忍者に変装した約150人の子どもたちは、忍者の合い言葉やいさつの練習をした後、もやしのひげとりや手裏剣投げ、市場の人が出すクイズに答える修行を行なうなど、元気いっぱい市場の中を走りまわり楽し一日を過ごしました。

**料・活き
那覇City**

かんぽレクセンター那覇

宿泊（定員120名）
会議研修室・サウナ付き大浴場
屋内スポーツ設備
(温水プール・トレーニングルーム等)
ビジネスや観光、研修、
保養に最適です。

ご宿泊 5,250円（税込）～
那覇市港町2-9-15 電話 098-862-4740
http://www.fukushi.kanpo.japanpost.jp

1,050円割引券

※ご宿泊料金から上記金額を
割引致します。
※本券ご持参のお客様に限り、
ご宿泊利用1回につきお一人様
1枚ご利用頂けます。
※本券は他の割引券との併用
利用はできません。
※本券は、現金でのお引換え、
ご利用に際してのつり銭の
お支払いはできません。

miniature dachshund
ミニチュアダックスがいっぱい！

血統書付 約受付中

可愛い仔犬が
待ってます。
お気軽にお問い合わせ下さい。

仔犬販売

自家繁殖による
優良血統の仔犬を
低価格でお届け
アメリカチャンピオン。JKCチャンピオン
在舎にて優良血統の繁殖に力を入れています

ビッグ・ロイヤルスター
TEL受付【PM1:00～PM5:00】
見学時間【PM1:00～PM4:00】
自宅兼犬舎のためご了承下さい
(直通)090-7295-3376

11月開講
入会受付中！



1日無料体験教室
10月中旬まで実施中

2歳児のための
赤りんごコース
3歳児のための
おんがくかよしコース
4.5歳児のための
幼児科
小1・2年生のための
ジュニアステップ
基礎コース

お問い合わせ・お申込は 文教楽器(株) TEL (098) 835-2115
http://www.bunkyo-gakki.co.jp/

「就職活動チャレンジセミナー」好評開催中！ ☎861-0065 なはし就職なんでも相談センター



環境問題の解決に貢献 ISO14001定期審査実施

ニュース・ダイジェストNANA

那覇市は、平成15年9月に環境の国際標準規格であるISO14001を認証取得し、市役所内の節電、節水、ごみの減量や各課の環境関連事業の推進などに取り組んでいます。

8月24日と25日の両日、審査登録機関である高压ガス保安協会により、ISOの規格どおり環境管理システムが適正に運用されているかを確認する定期審査が行われました。その後、9月に行われた評議委員会で審議され、認証の継続が決定しました。



美観を損なう違法広告は許しません 道路違法広告物撤去作業

第44回衆議院選挙の告示日となつた8月30日、市と電柱を管理する事業者が協力して、選挙違反ポスターや立て看板などの違法広告物の撤去作業を市内全域で行いました。

日差しが強く照りつける中、金城ダム通りでの撤去作業に参加した沖縄電力と関連企業のみなさんは、電柱やガードレールに張られた違反広告物を次々と撤去。きれいになつた歩道を散歩する幼稚園児から「ご苦労様です」と声をかけられると、笑顔を見せながら作業を続けていました。



忍法“元気いっぱい！”

第8回栄町忍者まつり

市では、児童・生徒が生き生きと学ぶ環境づくりをめざし、文化・芸術・スポーツで活躍している「スペシャリスト」を市立の幼稚園、小・中学校などへ派遣しています。9月6日に、県教育長や市教育長など学校関係者が、市立銘苅幼稚園で行われている「児童なぎなた」を視察。講師の渡久地真里子さんの指導のもと、12人の幼稚園児がなぎなたの修練を通して身についた、礼儀作法、正しい姿勢、技などの成果を元気いっぱい披露しました。



男の子も女の子も元気に「メン

スペシャリスト派遣事業「児童なぎなた」視察

ニュース・ダイジェストNANA